

はくちよう新聞

日に日に寒さが身に染みる季節となりました。

施設内では暖房と加湿器を使用し、利用者様が快適に過ごして頂けるように、日々温度・湿度の管理を行っております。

今月はくちよう棟では文化祭と調理会を行いました。

文化祭では、利用者様と一緒にコロナ終息の願いを込めてカカシを作成しました。

調理会では「さつまいももちを作りました。蒸したさつまいもをつぶし、片栗粉、砂糖、牛乳を混ぜ平たく丸めたものをバターで焼き召し上がって頂きました。「こんな食べ方があるんだね」「凄く美味しかった」と大好評でした。

今年も早いものであと一ヶ月で終わってしまいます。

来年も皆様にとって幸せな一年でありますよう、はくちよう棟スタッフ一同お祈りいたしております。来年もよろしくお祈りいたします。



行事風景



今月の予定

十二月十九日

クリスマス会



お願い
冬物衣類まだ持参されていらない方は、早急に冬物の準備をお願いします。

施設からのお知らせ

年の瀬もいよいよ押し迫ってまいりましたが、いかがお過ごしでしょうか。**年末年始の入浴については、令和三年十二月三十日から令和四年一月二日まで休止させていただきます。**何卒ご理解の程、宜しくお願い申し上げます。来年も素晴らしい年になりますよう、心よりお祈り申し上げます。